



Dans une lettre lue sur le poste national de la CRTV, le président du PURS (peuple unis pour la rénovation sociale) et candidat aux élections du 7 octobre dernier a tenu à adresser ses sincères félicitations au président élu Paul Biya. Il reconnaît sa défaite tout en appréciant la force de l'expérience qui selon lui « s'est exprimée avec rigueur ».

Notons que cette félicitation vient après de nombreuses autres réactions à la fois nationales et internationales. Ce jeudi le président élu a également reçu les chaleureuses félicitations du président de la Guinée équatoriale, son excellence Obiang Nguema.